

Die Bilanz für das Jahr 2017

- In allen 3 Städten regelmäßige kostenlose, hersteller- und anbieterneutrale Infosprechstunden zu Energiefragen, Fördermöglichkeiten usw. Darüber hinaus Infostände mit Beratungen beispielsweise auf der Leomess, in Gebersheim oder dem Leonberger Wochenmarkt.
- Vorträge zu Photovoltaik, zur Energiewende, zur Elektromobilität, zum baulichen Wärmeschutz, zu Energieeinsparungen.
- Besichtigungstermine z.B. Batteriespeicher oder Wärmepumpen
- Veranstaltung zu den Nachhaltigkeitstagen und zum Energiewendetag

Insgesamt waren es rund 50 Veranstaltungen mit rund 300 Besuchern.

Die 3 veranstaltenden Organisationen des Aktionsbündnisses „Sonnenregion“ arbeiten zusammen mit der Leonberger Kreiszeitung, der Stuttgarter Zeitung „Strohgau Extra“, dem „Wochenblatt“, den Volkshochschulen in Leonberg, Ditzingen und Gerlingen sowie mit der Kreissparkasse Böblingen, Direktion Leonberg, der Energie-Agentur Kreis Böblingen, Haus & Grund Leonberg und der Stuckateur-Innung Kreis Böblingen.